

# Le Prix du Gouverneur général pour l'entraide



## Larry John Pearson

Weyburn (Saskatchewan)

Larry John Pearson s'est longtemps consacré à soutenir nos Forces canadiennes. Il a aidé les soldats qui servent en Afghanistan par toutes sortes de moyens judicieux, comme leur faire parvenir des colis réconfort, veiller à ce qu'ils soient reconnus pour leur service et leurs sacrifices et parfois même les aider à s'occuper de leurs familles au Canada. Il a aussi amené les autres membres de sa communauté de Weyburn (Saskatchewan) à manifester leur soutien pour les Forces, en organisant des événements au monument commémoratif de Weyburn afin d'honorer le 100<sup>e</sup> anniversaire de la Marine royale canadienne et en travaillant avec d'autres pour l'entretien de ce monument.



Le point culminant de son travail a été le défilé pour les troupes de retour au pays et la soirée du 25 octobre 2008, qu'il a organisé pratiquement seul. Officiellement reconnu par l'Assemblée législative de la Saskatchewan, ce défilé était le premier à avoir lieu dans la région depuis la Seconde Guerre mondiale. Des membres du détachement local de la GRC y ont pris part ainsi que des services d'incendie, de la police et ambulanciers de Weyburn, des Forces canadiennes, des cadets de l'armée et de la garde du drapeau. Des membres de la Légion royale canadienne et du conseil de ville de Regina étaient présents également ainsi que des députés. Trois véhicules militaires des Saskatchewan Dragoons faisaient aussi partie du défilé.

Des centaines de résidents de tous les coins de la région se sont rassemblés le long des rues pour souhaiter la bienvenue à quatre soldats de retour d'une période de service en Afghanistan, et la foule a pu admirer un bombardier B 52 de la base aérienne de Minot (Dakota du Nord, É.-U.) survoler les airs. Ensuite, les festivités se sont poursuivies à la Légion jusqu'à tard dans la soirée au cours de laquelle des soldats et plusieurs invités ont pris la parole.

Les soldats locaux et leurs familles ont décrit l'événement comme quelque chose d'extraordinaire, dont ils se

souviendront toujours. « Le soutien est quelque chose d'important dans tout ce que nous faisons », a souligné le bombardier Roy Matheson. « Lorsque vous partez pour une période de service, vous ne vous rendez pas compte du soutien qui vous est apporté jusqu'à ce que vous reveniez à la maison ou que vous receviez ces colis réconfort qui montrent à quel point les gens se préoccupent de vous. » Et le sergent James Richards d'ajouter : « Le fait d'être revenu depuis quelques semaines et d'avoir pris part à un événement d'une telle ampleur a été une expérience extraordinaire. »

**« J'espère et je souhaite sincèrement que toutes les communautés d'un bout à l'autre du pays prendront le temps de témoigner leur reconnaissance à nos soldats. »**

Larry John Pearson, récipiendaire

Quant à M. Pearson, l'organisateur de cet événement, c'était tout simplement la bonne chose à faire. « Les hommes et les femmes des Forces canadiennes ont tous répondu à l'appel du devoir et ont fait face au danger et aux conditions difficiles pour bien servir leur pays », a-t-il dit. « J'espère et je souhaite sincèrement que toutes les communautés d'un bout à l'autre du pays prendront le temps de témoigner leur reconnaissance à nos soldats. » Ces paroles sont bien celles d'un véritable bénévole et d'un récipiendaire du Prix pour l'entraide digne de ce nom.



Le Prix pour l'entraide a été remis à Larry John Pearson le 17 avril 2012, à Rideau Hall.  
Sgt Ronald Duchesne 2012 © Rideau Hall